

Wieder zurück...

15.10.2014 13:54

Nun sind wir wieder hier...

Ich liebe die Nordsee..., die frische Brise, die Stille bis auf das Rauschen der Wellen, die Weite und die endlosen Spaziergänge. Schön war es in Dänemark.



Suzy hat mich unglaublich beeindruckt. Als wir das erste Mal am Strand ankamen, hat sie sofort nach ihrem Ball gebellt und verknüpfte den Strand sofort mit Apportieren ohne Ende. Sie war den ganzen Urlaub der schnellste Hund am Strand und hat auch unsere sportlichen Junghunde glatt versägt - immer. Einfach grandios...



Dylan führt am Strand irgendwie ein Eigenleben, einmal losgelassen läuft er in einem strammen Trimmtrab jeden Quadratzentimeter Sand ab, unterbrochen von wilder Jagd nach Möwen und kurzen Trinkstops bei mir.

Meine Tricomädchen fanden die Möwen auch cool und so ist Happy immer mal mit Dylan auf Möwenfang gegangen und ist mit Suzy gerannt, oder klebte an meinem linken Bein. Pearl mußte nach dem Versuch, gleich beim ersten Freilauf nach Sylt rüberzuschwimmen, an der Schleppleine bleiben. Sie fand aber auch angeleint die Spaziergänge super und die kleinen Fliegen und Sandflöhe nahe der Gischt interessierten Emma und Pearl sehr. Emma ist immer noch etwas schüchtern und hat mit mir fleissig das Treffen großer Hunde geübt. Auf meinen Füßen sitzend klappt es nun auch mit Schäferhunden schon recht gut und sie ist auch mächtig neugierig, wenn der große Hundekumpel sich dann umdreht und weggeht. Emma hat sich sehr schön entwickelt, sie hat ein unbeschreibliches Kastanienrot.

Mia wußte auch noch ganz genau, daß das Fribee ihr Strandspielzeug ist und hat es gefühlte 1000x apportiert. Mia und Suzy haben ihr "Erwachsensein" den jungen Hunden sehr gut vorgelebt und brauchten häufig keine Leine, auch nicht im Wald und an den Fischteichen. Well done! Die jungen hunde haben unsere Geduld aber häufig durch das Ziehen an der Leine strapaziert, auch das soll nicht unerwähnt bleiben. Urlaub mit 6 Hunden ist auch anstrengend manches Mal. Also Einzeltraining... , jedes dieser pubertierenden Hundekinder kann prima einzeln laufen, bestens bei Fuß. Alle angeleint jedoch muß man aber doch der erste bannenbergsche Hund am Strand sein.



 Lümmel.

Die Aussicht von unserer Terrasse auf den nahen See hat uns aber mittags immer voll entschädigt und so hatten wir nachmittags auch wieder Power für einen weiteren langen Lauf mit 6 Fellnasen.

Bilder sind schon auf der Facebookseite www.facebook.com/SpaGardensCavaliere und in den nächsten Tagen mache ich noch ein Album in der Galerie.

Einen Kommentar schreiben